

# SELBSTHILFEGRUPPE KEHLKOPFLOSE & HALSATMER

## WER SIND WIR?

Wir sind eine Selbsthilfegruppe, welche Menschen vereinigt, die kehlkopfflos und Halsatmer sind. Durch eine Operation, meistens wegen Kehlkopfkrebs, wurde die natürliche Sprache für immer verloren. Die meisten Kehlkopfflosen können sich durch das Erlernen einer Ersatzsprache aber trotzdem verständigen.

## WAS WILL UNSERE SELBSTHILFEGRUPPE?

- Vermittlung unserer Erfahrung an Kehlkopferkrankte und deren Angehörige, wenn möglich schon vor der Operation – auch über alle nötigen Hilfsmittel zum Schutz unseres Atemorgans und zur Pflege des Stomas.
- Wir treffen uns mit Betroffenen, Angehörigen und Therapeut\*innen in gemütlicher Runde zum Erfahrungsaustausch.

## SELBSTHILFE-TREFFEN 2025

**Di, 4. Februar, 14 Uhr** – Gesundheitspark Barmherzige Schwestern Linz \*  
**Di, 1. April, 14 Uhr** – Gesundheitspark Barmherzige Schwestern Linz \*  
**Di, 3. Juni, 14 Uhr** – Gesundheitspark Barmherzige Schwestern Linz \*  
**Do, 7. August, 14 Uhr** – Gasthaus Klosterhof, Landstr. 30, 4020 Linz  
**Di, 7. Oktober, 14 Uhr** – Gesundheitspark Barmherzige Schwestern Linz\*  
**Di, 2. Dezember, 14 Uhr** – Gesundheitspark Barmherzige Schwestern Linz\*

\*Adresse: Herrenstraße 54, 4020 Linz / Seminarraum, 1. Stock

## KONTAKT

**Ansprechpartnerin:** Ruth Rosenberger, Logopädin  
**Telefon:** 0664/7959903  
**E-Mail:** [rosen.berg@aon.at](mailto:rosen.berg@aon.at)  
[www.ordensklinikum.at/selbsthilfe](http://www.ordensklinikum.at/selbsthilfe)

